
 
Hierzu erfolgte unter Hinweis auf die heutigen Beratungen im Kreistag einvernehmlich keine Beratung im 
Kreisausschuss. 


